



NOTA DE PRENSA

El Cabildo acoge la presentación del Campeonato de España Absoluto de Selecciones Autonómicas de Bádminton

La competición se llevará a cabo desde mañana viernes día 13 hasta el domingo día 15, en El Sauzal y contará con un total de 100 participantes que aspiran al título de Campeón de España

12 de diciembre de 2024. El Cabildo de Tenerife, a través de la empresa pública Ideco, colabora este fin de semana con el Campeonato de España Absoluto de Selecciones Autonómicas de Bádminton, que se disputará entre mañana viernes día 13 y el domingo día 15 de diciembre en el complejo deportivo Paulino Rivero de El Sauzal, en un evento que contará con los mejores deportistas de Bádminton del panorama nacional.

La consejera insular de Deportes, Yolanda Moliné, asegura que “este gran evento es una magnífica oportunidad para ver a las mejores raquetas de España en Tenerife y, en concreto, en El Sauzal. Se trata de una modalidad deportiva que cada año cuenta con más fichas y, por ello, felicito a la Federación Canaria de Bádminton. Además, contamos con el gran referente nacional como es Carolina Marín, y eso es un gancho para seguir creciendo en esta disciplina tanto en Tenerife como en Canarias”.

El concejal de Deportes de El Sauzal, Francisco Hernández, comenta que “invito a la ciudadanía a que asista a este Campeonato de España que se celebra en Ravelo, El Sauzal. Estamos encantados con esta actividad y creamos que nuestras instalaciones reúnen todas las condiciones para una actividad de esta categoría”.

El presidente de la Federación Canaria de Bádminton, Florentín Rodríguez, señala que “el campeonato contará con unos 100 participantes, con la presencia de las selecciones autonómicas de Canarias, Andalucía, Madrid, Valencia y Aragón estarán presentes en El Sauzal, lo que será un evento que atraerá las miradas de todos los aficionados al bádminton. Canarias se estrenará mañana viernes día 13, a las 16:00 horas, frente a Andalucía”.

Además del área de Deportes del Cabildo de Tenerife e Ideco, en este evento colaboran el Gobierno de Canarias, el Cabildo de Lanzarote, el Ayuntamiento de El Sauzal y la Federación Española de Bádminton, entre otros.

GABINETE DE PRENSA

922 442 736 - 922 239 510 – 922 239 888
922 442 713 – 922 442 732 - **681 075 253** (número guardia)

prensacabildo@tenerife.es www.diariodetenerife.info www.canaltenerifetv.com





NOTA DE PRENSA

Este campeonato se erige como una de las competiciones más relevantes en el ámbito del bádminton, formando parte del calendario oficial de la Federación Española, lo que significa que Tenerife forma parte del circuito nacional. Este campeonato por comunidades es una de las pruebas con mayor valoración en cuanto a las estrellas otorgadas, con el máximo de diez estrellas.

En torno a 100 participantes, con la presencia de las selecciones autonómicas de Canarias, Andalucía, Madrid, Valencia y Aragón estarán presentes en El Sauzal, lo que será un evento que atraerá las miradas de todos los aficionados al bádminton. Canarias se estrenará mañana viernes día 13, a las 16:00 horas, frente a Andalucía.

Cabe destacar que Tenerife en particular y Canarias en general, es referente en el ámbito nacional en este deporte, tanto por sus deportistas, que acumulan títulos, como de los clubes, que suelen terminar en podio en torneos de ámbito nacional, así como en la organización de eventos, ya que hace tan solo dos años, la Federación Canaria de Bádminton también organizó el Campeonato de España Senior en Adeje.

NOTA: Se adjuntan fotografías alusivas por correo electrónico.

GABINETE DE PRENSA

922 442 736 - 922 239 510 – 922 239 888
922 442 713 – 922 442 732 - **681 075 253** (número guardia)



prensacabildo@tenerife.es www.diariodetenerife.info www.canaltenerifetv.com